

Société Médico-Psychologique



fondée en 1852 - reconnue d'utilité publique en 1867

<https://medicopsy.com>

Chers collègues,

J'ai le plaisir de vous informer que la Société Médico-Psychologique tiendra une séance thématique à Bordeaux, consacrée aux « **Frontières de la psychiatrie** », organisée par le Pr Jean-Arthur Micoulaud-Franchi, le **jeudi 18 septembre 2025, de 9 heures à 17 heures**.

En vous espérant nombreux à cette séance, je vous prie de croire en l'assurance de toute ma considération.

Le secrétaire général
Docteur Yann Auxéméry
yann.auxemery@hotmail.fr

Séance thématique
Les frontières de la psychiatrie
18 septembre 2025 - 9h / 17h

Organisée par le Pr. Jean-Arthur Micoulaud-Franchi

Amphithéâtre 6, Site Carreire - Université de Bordeaux

La psychiatrie est une discipline singulière, à la croisée des sciences biomédicales, des sciences humaines et sociales, et de l'expérience vécue. Elle évolue dans un champ aux frontières multiples : frontières épistémologiques, cliniques, éthiques, politiques. Cette séance de la SMP propose d'interroger ces frontières, non pour les tracer définitivement, mais pour explorer ce qu'elles rendent possible et ce qu'elles dissimulent.

